

Quartierarbeit Maihof

Voller Elan ins neue Schuljahr

Mit dem neuen Schuljahr beginnt auch für uns in der Quartierarbeit Maihof immer wieder eine spannende Zeit.

Dieses Jahr besonders toll ist, dass Leonor Dettling ihr einjähriges Hochschulpraktikum bei der Quartierarbeit absolviert.

Wir dürfen nun viele neue Kinder kennenlernen und unser Angebot bei ihnen bekannt machen. Konkret heisst das:

Der Kindertreff, welcher am Mittwochnachmittag für alle Kinder der 4. – 6. Klasse im Aktionsraum des Maihof stattfindet, und die Möglichkeit, dass die Kinder mit uns Projekte, Anlässe oder Ausflüge organisieren und durchführen können.

An Klassenbesuchen thematisieren wir mit den Kindern die Themen «Freizeit» und «Quartier». Ausserdem sammeln wir mit ihnen zusammen viele kreative Ideen, die sie in der Freizeit



umsetzen können. Wir freuen uns auf jeden Fall auf viele aktive Kinder, die das Quartier und ihre Freizeitmöglichkeiten mitgestalten.

Alexandra Kaufmann und Leonor Dettling

Alexandra Kaufmann und Leonor Dettling von der Quartierarbeit Maihof

Impressionen aus Anlässen im vergangenen Schuljahr

